

Monde Déchu - 1/2

Quelle horreur... Le monde était si beau, et cette société inacceptable est en train de le détruire... Sans que nous puissions faire quoi que ce soit.

Quelle horreur... !

Le monde était si beau, et cette société inacceptable est en train de le détruire... Sans que nous puissions faire quoi que ce soit. Pour ma part, penser et rêver sont devenus mes derniers échappatoires ; Se créer un Autre Monde, "Son Monde" à soi, me permet de quitter ce monde-ci qui ne nous laisse que peu de chances de créativité pour nous en sortir... Et il nous juge où que nous soyons dans la Société, comme des numéros, hors de celle-ci comme des asociaux. Mais cette société finira par tomber... Entraînant l'Humanité toute entière dans sa chute ; Lorsque la couche d'Ozone sera totalement détruite, que nous serons transpercés de rayons ultraviolet, et carbonisés par les feux d'Apollon, ou encore lorsque nous serons par une bonne partie engloutis par la fonte des Grands Glaciers. Nous allons périr de nous-mêmes parce que les gens ne savent plus ce qu'est le Rêve, ils ont perdu "Leur Monde", et, domptés par la société, se sont adaptés à leur milieu dans un conformisme absolu. Ils entendent sans écouter, et ont perdu toute communication véritable... Ils se sont écartés de la Vie... Et leur façon de rêver est maintenant d'avoir un chouette boulot, ou une grande maison, de beaux enfants... Mais que sont-ils devenus ? Oui, des numéros... Des êtres perdus dans la masse, manquant cruellement d'individualité. Ou du moins des individualités que l'on prend soin d'étouffer petit à petit pour les rendre moins autonomes et moins réfléchis, ceci est fait par les Grands de ce Monde qui nous dirigent et qui tirent les ficelles... Sans se rendre compte qu'ils sont eux-mêmes les ficelles de ceux qu'ils tirent.

Et tout ce beau monde semble s'y complaire... **C'est effrayant.**

Je ne peux m'y conformer, cela m'est impossible, je ne veux pas être un numéro ! Nous ne le voulons pas ! L'Homme "Moderne", depuis la Révolution Industrielle (il y a maintenant deux siècles), a perdu sa réciprocité avec Mère Nature, il n'a plus aucun accord avec elle, et ne vit plus avec elle... Il vit pour lui-même, dans un profond égoïsme, et il l'exploite, la soumet, la saccage... Et il ose s'appeler "Humain" ! Comme si tout le reste était non-humain... Mais l'Homme est bien pire qu'une bête sauvage ! Il est le seul à tuer, et à s'entretuer par plaisir ! Le Seul ! Aucun "animal" le fait ! Regardez ce que nous sommes devenus ! Une race déchue ayant perdu toute origine et valeur... Ô Astarté, moi qui t'honore par ce rituel blanc, casse cette société, et ramène les Hommes à la Raison, à la Lumière, ils sont déjà en train de se perdre... Ô Mère Nature, toi dont la Vraie Pureté est en contact si particulier, et sentir autour de toi les Eléments divers qui font que tu Es... Ramène-nous, Grande Déesse, aux valeurs oubliées du Passé, dont les beaux paysages que tu nous offrais ne nous faisaient plus douter de qui nous étions... Et permettaient aux Anciens de croire en Toi... Pour toujours. J'habite sur cette Terre... Mais regardez-moi ces parcs ! Une nature rectiligne et uniforme, des rangées d'arbres agencées les unes aux autres... Ce n'est plus ton image. C'est l'Homme moderne qui t'a transformée, et te permet, dans ces endroits éparses, à peine de respirer... Car 100 mètres à côté on t'a étouffée sous du béton, et de l'asphalte. On t'a recouverte, on t'a enlaidie, on t'achète même pour t'enlaidir, et t'étouffer encore et encore, incessamment... On ne t'a rien demandé, on ne t'a pas laissé le choix. Et lorsque l'on monte sur une colline, un rocher pour te contempler, ou plutôt pour contempler notre oeuvre nouvellement modelée, on voit un ciel gris de pollution, et un paysage entrecoupé de poteaux de métal en tout genre... Alors j'imagine "Mon Monde" pour ne pas les voir... Mais il y a encore heureusement des lieux de ton sanctuaire sacré que l'Homme "civilisé" n'a pas perverti, ou n'en a pas encore trouvé le temps, et où je peux vivre pleinement ta splendeur et respirer tes milliers de parfums... Je vais à peine sur mes 18 ans... Et devrais-je faire ? Faire des Etudes, et trouver un travail, vivre au plus profond de moi-même et de "Mon Monde", tout en évoluant dans Leur Société, parmi la foule qui me montrera du doigt parce que je leur semble différent, parce qu'ils sont idiots et stupides, parce qu'ils n'ont rien compris... Ou devrais-je les fuir comme la Peste, fuir cette Société et me réfugier en Toi, Grande Déesse, ma Mère la Terre, dans un bois libre, ou dans une plaine vide d'Homme, loin des préjugés et de l'hypocrisie humaine... Et je connaîtrai le vrai Bonheur, celui de vivre à tes côtés, retrouvant ta beauté du temps passé, et je toucherai enfin la pureté de la Vie, et seul s'il faut, avec Toi et tous les Eléments qui m'entoureront et les esprits, dont je vivrai la présence... Pénétrer doucement en un lac non-souillé, et être recouvert petit à petit par ta substance, poser ma main contre un tronc, et sentir l'énergie qui passe, me coucher

Monde Déchu - 2/2

dans l'herbe humide, sentir la froideur de l'Eau tandis que l'Air se plaque contre mon visage et que je regarderai le ciel qui me semblera bleu... Je vivrai enfin ! Le Vrai Bonheur, celui de vivre ce rêve qui deviendra ma réalité, alors que la réalité ne sera plus qu'un rêve lointain... Et mourir avec Toi, en Toi, quand j'aurai purgé mes années de vie.

Oui, je serai heureux le jour où je pourrai mourir en Toi, et ce ne sera pas en vain, car je contribuerai à l'infime qui fera ta force, et qui te permettra de survivre lorsque ce Monde tombera.

Vous pouvez aussi retrouver ce texte sur [Le cercueil](#)